MUSIBLATTL 2015



Geschätztes unterstützendes Mitglied des Musikvereins!

Wie jedes Jahr möchten wir, die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Etmißl, uns für die wertvolle Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr bedanken! In unserem *Musiblattl* geben wir jährlich einen kurzen Überblick über die Ereignisse des vergangenen Jahres und möchten auch einen kurzen Ausblick in das kommende Vereinsjahr bieten:

Musikalisches

Das Frühjahrskonzert des Musikvereins Etmißl zählt zu den Fixpunkten im Jahresprogramm. Heuer trafen sich die Musikerinnen und Musiker zu Beginn des Jahres, um ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm zu erarbeiten. Das Konzert fand am 13. Mai 2015 unter der Leitung von Dirigent Antonio Lizarraga statt und wurde zu einem vollen Erfolg. Es konnten, dank der fleißigen Probenarbeit, sehr anspruchsvolle Stücke wie der bekannte *Florentiner Marsch* (Julius Fučík) oder das Traditionsstück *Leichtes Blut* von Johann Strauß Sohn, aber auch moderne Hits wie *Smoke on the Water* zum Besten gegeben werden. Für uns Musikerinnen und Musiker ist es immer eine besondere Belohnung für die harte Probenzeit, wenn wir die BesucherInnen des Konzerts mit unserer Musik begeistern können und für die musikalische Darbietung wie auch die Auswahl der Stücke viel Applaus ernten!

Der Höhepunkt des Sommers war für uns das Sommerfest! Dieses fand am 25. und 26. Juli statt und bot auch den Rahmen für die 150-Jahr Feier der St. Anna Kirche in Etmißl. Das Fest war an beiden Tagen sehr gut besucht und das schöne Wetter hat sein Übriges zur ausgelassenen Stimmung beigetragen. Der Sonntag war gekennzeichnet von blasmusikalischen Schmankerln, die vom Musikverein Graßnitz und vom Musikverein Aschbach dargeboten wurden. Zum Abschluss sorgten noch die Musiker der *Steirisch-Böhmischen* aus Turnau für einen musikalischen Hochgenuss. Moderiert wurde der gelungene Frühschoppen von *Wetterpauli* Paul Prattes, der mit seiner sympathischen und professionellen Moderation das Fest zu einem ganz besonderen Highlight machte. Fotos vom Fest finden Sie auf der Website des MV Etmißl unter www.mv-etmissl.at.

Zu den jährlichen Aufgaben des Musikvereins zählen auch die Umrahmung verschiedener kirchlicher Feierlichkeiten sowie die musikalische Unterstützung der örtlichen Vereine bei deren Veranstaltungen. Die Musikerinnen und Musiker waren heuer unter anderem am Palmsonntag, am Ostersonntag, beim Sonnwendfeuer der Landjugend sowie an Allerheiligen aktiv. In den kommenden Monaten werden wir noch bei der Adventfeier, dem Adventdorf beim Kaufhaus Ziegler und beim Gasthaus Bodenbauer, bei der Christmette sowie dem Fackellauf am Silvesterabend musikalisch tätig sein.

Jugendausbildung

Ein Musikverein lebt von den aktiven MusikerInnen, die mit Begeisterung musizieren. Dass diese Begeisterung für das gemeinsame Musizieren auch weitergeben wird, ist uns ein besonderes Anliegen und zentraler Aspekt für das Weiterbestehen des Vereins. Wir sind in Etmißl und St. Ilgen darum bemüht den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu bieten ein Musikinstrument zu erlernen. Im Jahr 2015 sind aktuell drei SchülerInnen bei Anna Fladl auf der Blockflöte, ein Schüler bei Martin Mühlhauser auf der kleinen Trommel und drei Schülerinnen auf dem Flügelhorn bzw. auf der Trompete bei Veronika Krammer in Ausbildung. Von Alfred Feitek werden sieben Schülerinnen auf der Klarinette, dem Saxophon bzw. auf der Querflöte und von Herta Finster eine Schülerin auf der Querflöte unterrichtet. Eine Schülerin besucht den Unterricht bei Markus Lechner auf dem Schlagzeug und drei Schüler bei Wolfgang Kolar auf Posaune, Horn und Tenorhorn. Dominik Kolar absolviert als stellvertretender Kapellmeister aktuell die Ausbildung zum Ensembleleiter für Blasorchester. Der Beitrag der unterstützenden Mitglieder ist eine unerlässliche finanzielle Unterstützung für die Jugendarbeit, die im Musikverein geleistet wird.

Ausblick

Das neue Jahr rückt in riesen Schritten näher und für uns im Musikverein Etmißl bedeutet das, dass die Planung für das kommende Jahr bereits begonnen hat: Der Maskenball wird am 6. Februar 2015 und das Frühlingskonzert am 4. Mai 2015 stattfinden. Alle zukünftigen Termine wie auch die Fotos der vergangenen Veranstaltungen des MV Etmißl sind auf unserer Website www.mv-etmissl.at zu finden.

Wir, die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Etmißl, bedanken uns ganz herzlich für die jährlich gewährte Unterstützung und wünschen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins das neue Jahr 2016!

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen bei dem einen oder anderen Auftritt des MV Etmißl im neuen Jahr.

Zur besseren Planung haben wir unseren **Musikkalender 2016**als kleine Aufmerksamkeit beigelegt!

Veranstaltungstipps!

Am Samstag, 21. und Sonntag, 22. November 2015 wird der Musikverein Etmißl im Rahmen des Adventdorfes beim Kaufhaus Ziegler ein Weihnachtskonzert darbieten.

Am 8. Dezember wird eine kleine Gruppe des Musikvereins Etmißl das Weihnachtsdorf beim Gasthaus Bodenbauer musikalisch umrahmen.

Wir freuen uns auf schöne Auftritte und einen gemeinsamen Einklang in die Weihnachtszeit!